

Envía presidente cubano condolencias a mandatario de El Líbano



Beirut, 5 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, envió un mensaje de condolencias al primer mandatario de la República libanesa, Michel Aoun, por las explosiones que causaron decenas de muertos y miles de heridos.

La nota expresa solidaridad con las víctimas y sus familiares.

En nombre del pueblo y el gobierno de Cuba, agrega Díaz-Canel, le pido que haga extensivas nuestras condolencias a todos los libaneses. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/230643-envia-presidente-cubano-condolencias-a-mandatario-de-el-libano>



Radio Habana Cuba